

Erasmus-Days an den Tourismusschulen Bludenz

Am 18. Oktober fanden an unserer Schule die Erasmus-Days 2024 statt, die in diesem Jahr unter dem Motto „**Wir sind Vielfalt**“ standen. Dieser besondere Tag bot eine hervorragende Gelegenheit, die kulturelle und sprachliche Vielfalt unserer Schulgemeinschaft zu feiern und wertzuschätzen. Die Veranstaltung zog viele Schüler:innen an, die sich für die unterschiedlichen Aspekte der Erasmus-Programme interessierten.

Ein Highlight der Veranstaltung war ein Video, das die verschiedenen Sprachen unserer Schüler:innen präsentierte. Dieses Video zeigte nicht nur die sprachliche Vielfalt, sondern verdeutlichte auch, dass die Ausbildung an unserer Schule genauso vielseitig ist wie unsere Schüler:innen selbst. Es war inspirierend zu sehen, wie viele unterschiedliche Kulturen und Hintergründe bei uns vertreten sind.

In einer gemütlichen Atmosphäre konnten die Schüler:innen bei Keksen und Getränken Informationen zu den Praktikumsmöglichkeiten im Ausland sowie zum Austauschprogramm mit der norwegischen Schule VGS Senja sammeln. Die Erasmuskoordinatorinnen Judith Moosmann und Viktoria Frick standen bereit, um Fragen zu beantworten und persönliche Erfahrungen zu teilen. Dabei berichteten sie von ihren eigenen Erlebnissen im Ausland und den positiven Auswirkungen, die solche interkulturellen Erfahrungen auf die persönliche und berufliche Entwicklung haben können.

Die Erasmus-Days waren ein voller Erfolg und haben das Bewusstsein für die Chancen, die der Tourismus und interkulturelle Erfahrungen bieten, deutlich gestärkt. Es wurde deutlich, wie wichtig der Austausch zwischen den Kulturen ist, um Verständnis und Respekt füreinander zu fördern. Die Resonanz der Teilnehmer:inne war sehr positiv, und viele äußerten den Wunsch, aktiv an zukünftigen Projekten teilzunehmen.

Wir freuen uns auf viele zukünftige Projekte und Austauschmöglichkeiten, die uns helfen werden, unsere Schulgemeinschaft noch vielfältiger und vernetzter zu gestalten!